

CREATION DE LA GRANDE COMMANDERIE DE RUSSIE

Postée par [osmthfrance](#) 11/11/2009 - 09:16:00



O.S.M.TH. RUSSIE

Grand Prieuré de Russie des Templiers de Jérusalem

CREATION DE LA GRANDE COMMANDERIE DE RUSSIE

"PRINCE SAINT DIMTRY DONSKOY"

LE SAMEDI 19 DECEMBRE A MOSCOU

COMPTE-RENDU ET REPORTAGE



TEMPLIERS,

La création de la Grande Commanderie de RUSSIE «PRINCE SAINT Dimtry DONSKOY» a été un moment d'une très grande intensité. La force des liens ressentie par tous les Chevaliers présents a laissé une marque indélébile dans les cœurs.

Une Conférence de Presse a permis de préciser : que l'Ordre n'est pas une nouveauté en RUSSIE, et de rappeler qu'il existe depuis longtemps sur cette Terre de Grandes Chevaleries Historiques. Les nouvelles générations de Templiers ont seulement permis de développer sa connaissance. En effet, depuis quelques années les Chevaliers de RUSSIE vont à la rencontre de leurs Frères d'EUROPE. Rien n'a été inventé, créé, ils ont seulement succédé à leurs Pairs et ouvert de nouveaux horizons, des horizons mieux adaptés au 3ème Millénaire. Il se passe la même chose dans tous les Pays où les Templiers sont représentés.

Peu à peu l'Ordre se reconstruit, et apporte là où il le peut son aide aux plus démunis, dans la discrétion et le dévouement de la Règle du Temple.

LONGUE VIE AUX TEMPLIERS DU MONDE et VIVE LES CHEVALIERS !

REPROTAGE PHOTOS : [CLIQUEZ ICI](#)

NON NOBIS, DOMINE, NON NOBIS, SED NOMINI TUO DA GLORIAM



KNIGHTS TEMPLARS,

The creation of the Grande Commandry of RUSSIA "PRINCE SAINT Dimtry DONSKOY" was a moment of a very high intensity. The links force felt by all present Knights Templars has left an indelible mark in hearts. A Press Conference has allowed to clarify : that the Order is not a novelty in RUSSIA, and Remember that exists for long time on this Earth of Grandes Chevalries Historics. The new generations of Knights Templars were only

allowed to develop its knowledge. Indeed, in recent years the Knights of RUSSIA go to meet their Brothers of EUROPE. Nothing was invented, created, they have only succeeded in their Peers and opened new horizons, horizons better suited to 3th Millennium. The same thing happens in all Countries where the Templars are represented.

Little by little the Order rebuilt and brings where he can help the poorest, in the discretion and the Rule of the Temple dedication.

LONG LIFE TO THE WORLD TEMPLARS and LONG LIVE THE KNIGHTS TEMPLARS !

REPROTAGE PHOTOS : [CLIQUEZ ICI](#)

NON NOBIS, DOMINE, NON NOBIS, SED NOMINI TUO DA GLORIAM



Excellences, Frères et Sœurs Templiers

Le Grand Officier de l'OSMTH RUSSIE et les Chevaliers de RUSSIE, vous informent de la :

CREATION DE LA GRANDE COMMANDERIE DE RUSSIE

"PRINCE SAINT DIMTRY DONSKOY"

sous le parrainage de la COMMANDERIE PARIS NOTRE-DAME

LE SAMEDI 19 DECEMBRE A MOSCOU

PROGRAMME

ACCUEIL DES PARTICIPANTS

Vendredi 18 décembre fin de journée

Investiture et création de la Grande Commanderie de RUSSIE le Samedi 20 decembre 19 decembre 2009

OSMTH RUSSIE



- TEMPLIERS : "Non Nobis Domine Non Nobis Sed Nomini Tuo Da Gloriam"
http://archives.osmthfrance.fr/2006/index.php?file=News&op=index_comment&news_id=145.